



千歳セントラルロータークラブ

ROTARY INTERNATIONAL District2510

IMAGINE
ROTARY

RIテーマ「IMAGINE ROTARY イマジンローター」

発行 千歳セントラルロータークラブ 会長 大下和志 / 副会長 井上英幸 / 幹事 南雲勇次 / 会報委員会 委員長 星 猛雪
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4-4 ホテルグランテラス千歳 TEL.0123-26-5788 FAX.0123-25-9112
Mail. membership-office@ccrc.jp URL. https://ccrc.jp Facebook. https://www.facebook.com/chitosecentral/

会長あいさつ

千歳ロータークラブ 会長 喜多康裕

皆さん、こんばんは。本日はお忙しい中、この夜間合同例会に大勢の会員の皆さんにご出席頂きまして、誠に有難うございます。そして、昼間のゴルフコンペに参加された



皆さん、寒い中、本当にお疲れ様でした。スコアは如何でしたでしょうか。私は、いつまでも林の中から出てこない大下会長と、いつまでも砂遊びが止められない南雲幹事にペースを乱されながら、何とか回っていました。後ろからパストガバナー、ガバナー補佐、パスト会長が早く行けと発する凄打打ち込んできそうなオーラにビビりながら、何とか 18 ホール回りきる事が出来ました。後ほど行われる表彰式が楽しみです。

さて先程、映像をご覧頂きましたけれども、本日の例会は、当クラブ 55 周年を意識したものと位置付けております。会員数が一時は 50 名を下回る危機的状況がありました。その中、その歩みを止めなかった支えてくださったパスト会長をはじめとする先輩会員の皆様には心から感謝申し上げます。そして、来るべき 60 周年に向けた新たな 5 年間を担って頂く前田会長エレクト、稲川会長ノミニ、後に続くまだ見ぬ次の会長の皆さん、そして数多くの会員の皆さんのご活躍をご期待申し上げます。私も少なからず力になれるように頑張りたいと思います。当クラブの今回の記念事業としましては、理事会の承認を得まして、北海道千歳高等支援学校へ備品を寄贈する事となりました。この備品の寄贈にあたりまして、荒社会奉仕委員長に調整役として多大なるお力添えを頂きました事を、この場を借りて深く感謝申し上げます。私も校長先生、教頭先生と面会をさせて頂き、いろいろと話をさせて頂きました。支援も少し滞っているという状況で、校長先生、教頭先生共に本当にお喜びになられて、何度も感謝の言葉を頂きました。先生方皆で何をもらうか要望

例会出席状況 (2023 年 4 月 20 日)

会員数	44 名
会員出席者数	24 名
欠席者数 (内: 無断欠席)	24 (0) 名
出席計算に用いた会員数	41 名
出席率	58.53 %
ゲスト・ビジター出席者数	0 名
出席者数総計	24 名

前回例会 確定出席率 (2023 年 4 月 11 日)

確定出席率 (MU 含む)	65.00%
---------------	--------

を活発に出し合っているという事です。私も良い事業になりそうだという事で要望を待っているところであります。残念ながら、細かい内容につきましては、要望を待っている段階ですので、この場でお伝えする事は出来ませんが、決まり次第、例会で皆さんにお伝えしたいと思います。先週の福田パストガバナーの卓話で、ロータークラブの組織や方向性等、今後様々な変化があるだろうというお話を頂きました。しかしこの千歳、そして千歳セントラルロータークラブ両クラブの関係性は、いつまでも変わらないものでありたい、と私は思っています。2016-17 年度から始まりましたこの合同例会も、早いもので今年が 7 回目となります。年に一度の貴重な例会ですが、親子であり、兄弟でもあり、親友でもある両クラブの親睦が益々深まり、お互い切磋し、益々発展する良い機会になればと思います。本日もよろしくお願い致します。

千歳セントラルロータークラブ 会長 大下和志

千歳ロータークラブ、そして千歳セントラルロータークラブの皆さんこんばんは。本日は両クラブの合同例会です。本日の例会もよろしくお願い致します。

まずはこのお忙しい中、このように多くの方に例会に参加して頂きありがとうございます。また、本日の午前中は、合同のゴルフコンペも企画して頂き準備、運営に携わられた皆様方に感謝申し上げます。

私は喜多会長、甲斐幹事、南雲幹事と共に回らせて

頂き、楽しくゴルフをさせて頂きました。お三方には改めてお礼申し上げます。スコアに関してはそこそこということであまり深くは申しません。後ほどの結果発表にてご確認ください。



本来でしたら合同の親睦例会ということで早めにお話を切り上げたいと思っていましたが、喜多会長よりしっかり話をするようにと後輩への圧が強いのでもう少しばかり

お話しさせて頂きたいと思います。

やっと、コロナが終息を迎えつつある今ウクライナの紛争などにより相変わらず、我々を取り巻く環境は手放しで喜べるほど良くはなっていないと感じています。ただ、千歳市に関してはラピダスの誘致などにより他の都市より将来へ期待の持てる街であると感じています。これより人口も 10 万人を超える都市となり、北海道の中でも注目をされる街になっていくでしょう。ただ、商業、産業にかかわる我々はそのように将来への展望も持てますが、そのような夢も持たず経済的に困窮をしている人達も未だ多くいらっしゃると思います。

千歳ロータークラブの皆様、そして千歳セントラルロータークラブの皆さんが、ロータリアンとして、そして奉仕を行うものとして、今一度我々に何が出来るかを考え、そして横田新市長の率いる千歳市と力を合わせ少しでもこの町を良くしていこうではありませんか。我々の年度はもう少しで終わりますが、ローターの活動は終わりではありません。次年度の運営の皆様にもお願い申し上げ、本日の会長挨拶とさせて頂きます。本日の例会もよろしくお願い致します。ありがとうございました。

幹事報告

千歳 RC 幹事 甲斐くり子

一年ぶりの合同例会楽しみにしておりました。本日は短い時間ではありますが、どうぞよろしくお願い致します。

—— 幹事報告されました。

千歳セントラル RC 幹事 南雲勇次

● 事務局 GW 期間中の休業のお知らせ

4 月 28 日 (金) ~ 5 月 7 日 (日)

各委員会連絡・報告

IM 実行委員会 ガバナー補佐 五十嵐 宏

昨年 4 年度、石丸ガバナー年度には皆さんにいろいろな形でご協力を頂きまして有難うございます。おかげさまで、10 か月を過ぎました。あと 2 か月。特にこの 2 か月の間の 6 月 17 日、皆さんにご案内を出しておりますが、

IM (インターシティミーティング) を行います。当日、実行委員会としましてどうかといろいろ検討を致しまして、千歳らしい IM を行いたいと検討致しております。陸上自衛



隊元幕僚長 岩田清文さん。1 週間前に皆さんもご存じのように朝 8 時に J アラートが鳴って、北海道の上空をミサイルが飛ぶのではないかとびっくりしたかと思います。やはり今、世界中がおかしな状態です。私たちが安心してローター活動が出来るのも、平和で何も無いというのが一番良いです。只、世界情勢、国内情勢を知っておかないと安心して暮らせません。テーマは「ウクライナに学び、台湾・日本有事に備える」で、1 時間ちょっと講話を頂こうと思います。6 月 17 日は早朝からゴルフを行います。多くの参加をお願い致します。16 時から式典、18 時 10 分から懇親会を行いたいと思いますので、多くの方々の参加をお願い致します。詳しくは幹事さんに出欠を全部お願いしてあります。只、懇親会は多くの方々に参加して頂き、正確な数字をお願いしたいと思います。

他にガバナーから、4 月 22-23 日の 2 日間、新会員研修会ということでご案内していますが、クラブから 2~3 名、由仁で約 40 名のメンバーでやります。その案内、出席ありがとうございます。それからもう 1 点。石丸ガバナー年度ですが、今までローターの友とガバナー月信を普通の冊子で出していたのですが、4 年度はインターネットで出しています。全員が読んでいるかわかりませんが、昨年の 7 月に冊子の一番上、支笏湖を載せてあります。そして最後の今年の 6 月に私の事で載せてあります。ガバナー補佐が 12 名いますので、1 か月に 1 度何か書くよという事で、私が最初と最後でした。もし読んで頂ければ有り難いです。千歳クラブの皆さんには、当日委員長さんには既にお願ひしてありますが、我々クラブとして各クラブをお迎えしたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。

ニコニコボックス

—— クラブ毎にニコニコボックスを実施 (千歳 RC 分割愛ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典

「年度も終わりに近づき少し肩の荷がおります」「また合同でゴルフを」「痛風でゴルフ欠席」「ゴルフで表彰」など、皆様ご協力ありがとうございました。

大下和志会員、南雲勇次会員、臼田暢会員、四方信次会員、入口浩一郎会員

本日のニコニコ BOX 合計額	19,000 円
今年度 累計額	761,000 円

本日の例会プログラム

移動親睦夜間例会「千歳 RC・千歳セントラル RC 合同 in THE BELLCLASSIC Lien」
 担当：親睦活動委員会（ホストクラブ 千歳 RC）

乾杯の挨拶

千歳 RC 会長エレクト 前田浩志



7 月からいよいよ千歳 RC 会長という事で、非常にこういう場面に慣れていないもので、緊張しております。乾杯という一番初めて出てくる役目なので、気を楽しんで役目を果たしたいと思っております。

千歳セントラル RC の皆さん、お元気だったでしょうか。しばらくお会いしていない方もいらっしゃる状況で、僕は非常に他を気にする質なので、弊社岩室は良く知っていますが、皆さんどのような活動をされているのか、元気なのか全然情報が入ってこなかったもので、よくわかっていませんでした。今日リアンで満員の姿を見て、皆さん元気だなと。元気でないのは私だけだと考えているところでございます。それもあと何か月かで準備も終わります。しっかりと今から準備を進めて、7 月には良いスタートが切れたらと思っておりますし、望月さんとも日頃から情報交換をさせて頂きながら、これからもセントラル RC の皆さんと絆を深めて頑張りたいと思っております。どうかこれからも、より良い仲間できさせて頂けたらと思っております。真面目な話を 1 点だけ。5 月 8 日からコロナの分類が変わります。これによって、マスコミの報道も、感染者数・死者数という報告がめっきり減るのだらうと思っております。それが良い事なのか悪い事なのかは、皆さんの中で賛否両論あると思っております。僕としてはたまたま 7 月から会長をやる事になって、パスト会長の皆さんからも元の活動に戻すという事を非常に期待されております。出来る限り、コロナ前に戻るとはいかないまでも、勢いを持って頑張っていきたいと思っております。こう見えても 8 月で 52 歳なものですから、まだまだバイタリティーはあるつもりでおりますので、一生懸命ロータリー活動を一年間頑張りたいと思っております。次年度 2 か月で始まるわけですが、まだまだ 2 か月間現年度がありますので、喜多会長、大下会長にはお身体に気を付けて頂いて、良いバトンをお渡し頂けたら、その思いに応える年度になると思っておりますので、お願いしたいと思っております。来年は 4 月 9 日、セントラル RC さんをホスト

として行われると聞いております。そこまで一生懸命お互いのクラブが頑張っていて、また良い会になりますように、そして、両クラブの活動が、しっかりと目標通り出来ます事をご祈念申し上げて乾杯したいと思います。

千歳 RC、千歳セントラル RC、これからもこの絆が益々続く事を、そして皆さんのご健勝を祈念致しまして、乾杯。

ゴルフコンペ表彰式

千歳 RC 木曜会 会長 吉田真也

本日、1 年に 1 回の千歳 RC・千歳セントラル RC 合同コンペに参加して頂きました 28 名の皆さん、本当にお疲れ様でした。天気こそマイチでしたが、セントラル RC の皆さんと楽しく一緒に回れて、良いコンペになりました。本日に有難うございました。では早速表彰に移ります。

- 優勝 千歳 RC 武石考司 会員
- 準優勝 千歳 RC 竹原正年 会員
- 第 3 位 千歳 RC 神野幹士 会員



閉会の挨拶

千歳セントラル RC 会長エレクト 望月秀則

4 年ぶりにこのような会を開くことが出来て、今日は朝からゴルフ担当の皆様方、そしてこの会合を前々から準備して頂いた千歳 RC の皆様方には、大変感謝申し上げます。有難うございます。さて今年、喜多年度、大下年度はあと 2 か月と 10 日になりまして、随分緩い感じでこの会が開かれているなという印象がでございます。そして前田会長エレクトと私は、さてこのような皆さんの期待を背負ってどのような事を 7 月 1 日から 1 年間全う出来るか不安な状態かなと思っております。前田会長エレクトと話していてもやはり、そのような気配を感じざるを得ないという状況です。私もロータリーとは縁がないと過ぎてきましたが、入会 7 年目にしてこのような立場を頂き、大変光栄ではありますけれども、青年会議所等とは種類が違うなと思いつつながら 7 年間勉強させて頂きました。これはこれで、一人ずつのお気持ちを頂いて、何とかこの町の中にお役に立てさせて頂きたいと皆さんがこうやって集まって、この貴重な浄財をいくべきところに注ぐというのは、極めて貴重な

お話ではないかと思えます。是非、前田会長エレクトもそのようなことで考えていると思えますが、当クラブも充分そのような事を考えて、50 数年の伝統ある千歳 RC さんと当クラブは 33 年と歴史的には差があり、人数もほぼ倍ですが、少しライバル視していますが、是非自分のクラブでこのような地域で交流が出来て大変良かったと思えます。因みに来年、喜多会長にアポを取ってもらって、患庭 RC さんも来年の今頃、このテーブルに参加される事になる予定です。

是非、ゴルフを含めて皆さんと仲良くしていければと思えます。最後になりますが、ゴルフに関しては今日数字を見ますと 108 回という事で、村田さんと岡崎さんと松坂さんにコテンパンにやられたという状況ですけれども、来年は是非ゴルフを止めて、私の趣味である船釣りやマラソン大会をやった方が良くはないかと思えます。一応会長年度でもありますし、当クラブが担当ですのでそのぐらいの権限を一つぐらい与えて頂ければ幸いです(笑)。今日の会も大変楽しく過ごさせて頂きました。料理も今野さんのおかげで大変美味しく頂きました。最後を一本で締めさせて頂きます。



次回例会案内
幹事 南雲勇次

次回 4 月 25 日 (火) 及び次々回 5 月 2 日 (火) は、休会です。(定款代 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日) 次回例会開催日は、5 月 9 日 (火) 通常夜間例会「長泉ロータークラブ 友好クラブの歴史」。担当は友好クラブ委員会。開会点鐘 18 時 30 分。場所はホテルグランテラス千歳。

NEWS & TOPICS

千歳ローターアクトクラブ ゴミ拾い×フットパス例会

4 月 23 日 (日)、千歳ローターアクトクラブ例会が千歳川周辺で行われました。千歳 RC、千歳 RC からも会員が参加して、ゴミ拾い活動を実施しました。



RI 第 2510 地区石丸ガバナー月信 4 月号

国際ローター第 2510 地区石丸ガバナー月信を、スマホでご覧頂けます。今月より音声にて聞くこともできます。下記の QR コードより是非ご覧ください。

【QR コードの読み取り方法】

- ① スマートフォンのカメラをタップしアプリを起動。右に掲載の「QR コード」へ向ける
- ② コードを認識すると「QR コード読み取り成功」や「rid2510.org」、「Safari を開く」、「Chrome を開く」等という表示が出るのでタッチする
- ③ ガバナー月信が掲載してあるページが表示される



【音声を聞くには？】

→各目次の下にある三角形の再生マーク(▶)を押すと音声流れます。
どうぞお楽しみください。



SCHEDULE

5 月	青少年奉仕月間 ■長泉 RC 友好締結記念日(1997.5.13) ■長沼国際交流フェスティバル ■春の交通安全運動(セーフティコール)
	2 日 休会 (定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日)
	9 日 通常夜間例会「長泉ロータークラブ 友好クラブの歴史」☀️[担当/友好クラブ委員会 委員長 四方信次]
	13 日 長泉 RC 友好クラブ締結記念日(1997.5.13)
	16 日 通常例会「会員卓話」[担当/理事会]
	20 日 第 15 回全国 RYLA 研究会札幌会議
	23 日 休会 (定款第 7 条第 1 節④)
	27-31 日 ローター国際大会 (メルボルン・オーストラリア)
30 日 第 5 週につき例会なし (細則第 5 条第 2 節)	